

In Kuba wird durch eine obligatorische Quarantäne erreicht, dass es im Land bislang weniger als 100 Corona Tote gibt! Zyniker könnten argumentieren, dass dadurch Tausende gesunde Kubaner, infolge einer sowieso nicht hervorragend aufgestellten und nun total kollabierten Wirtschaft, verhungern werden

Folgende *Granma* Meldung lässt diese Sache in einem günstigeren Licht erscheinen:
<http://de.granma.cu/cuba/2020-05-12/neues-kubanisches-covid-19-diagnosesystem-ermoglicht-breite-bevolkerungsstudien>

Auf Initiative von Fidel Castro wurde in Kuba schon vor Jahren eine bedeutende Biotechnologie Infrastruktur aufgebaut, was es nun BioCubaFarma ermöglicht, mit in Kuba günstig hergestellten Geräten und Reagenzien Corona Schnelltests durchführen zu lassen. Mittelfristig wird angestrebt, alle 11 Mio. Kubaner, insbesondere auch die problematischen asymptomatischen Fälle, zu testen! Somit wird sich Kuba, weltweit einzigartig, als garantiert Corona freies Land deklarieren und den Tourismus wieder ankurbeln können!

Die ganze Sache steht und fällt natürlich mit der Zuverlässigkeit des Corona Schnelltests, und gerade in diesem Zusammenhang muss man die Solidarität von "Medi-Cuba" erwähnen. Crowdfunding-Kampagne #CubavsCovid19: www.crowdify.net/de/projekt/cuba-vs-covid19

Die flotte "The Winner Takes It All" Ideologie der Amis und die Schleifung von "Obama Care" durch Dumpfbacke Trump passen nur schlecht in die heutige Situation. Und natürlich können sie nicht davon ablassen, in kleingeistiger Manier die weltweiten Hilfeleistungen kubanischer Ärzte zu kritisieren und nach Möglichkeit zu sabotieren.

Die humanen und schlussendlich effizienten Massnahmen der kubanischen Kommunisten müssen jedoch, speziell in der aktuellen Lage, als hervorragend bezeichnet werden!

K.Trümpy